

KABAR TERBARU

Wujudkan Bungo Baru, Puluhan Tokoh Bersama Warga Embacang Gedang Sepakat Menangkan Dedy-Dayat

Dia Wisda - BUNGO.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 13, 2024 - 17:51



Muara Bungo - Puluhan tokoh masyarakat dan pemuda Simpang Somel, Dusun Embacang Gedang, Kecamatan Tanah Sepenggal Lintas. Jum'at 13 Septembet 2024 bertemu langsung calon Bupati Bungo H Dedy Putra, SH,.M.Kn.

Pertemuan berlangsung di kediaman H Zainal. Dalam kesempatan tersebut, H

Dedy Putra menyampaikan visi dan misi Bungo Baru kedepan. Diantaranya program sawit rakyat (Prowitra), dimana dirinya akan menyediakan bibit sawit unggul gratis untuk rakyat, pemberian pupuk gratis serta pembiayaan pembukaan lahan.

Yang kedua program Kartu Bungo Pintar, dimana program tersebut akan menghilangkan pungutan-pungutan di sekolah. Pemberian seragam gratis bagi siswa SD dan SLTP serta pemenuhan buka gratis. Hal ini dilakukan agar para orang tua siswa dapat terbantu mengurangi beban, senggigi kesejahteraan masyarakat dapat meningkat.

Selain itu, dari Kartu Bungo Pintar. Dedy-Ust Dayat juga menyiapkan beasiswa bagi putra-putri Bungo yang akan melanjutkan pendidikan ke jenjang Strata Satu (S1) maupun Strata Dua (S2). Hal ini selaras dengan tujuan Bungo kedepan sebagai sentral pendidikan Jambi barat.

Selain itu. Dedy Putra juga menyiapkan Kartu Bungo Sehat, dimana pemerintahannya akan menggratiskan biaya kesehatan, serta jaminan sosial bagi pekerja rentah dan buruh harian lepas.

Dedy Putra juga menegaskan akan mewujudkan rencana-rencana besar yang telah di rencanakan di era dirinya sebagai ketua DPRD lalu bersama H Zulfikar Achmad sebagai Bupati Bungo lalu.

"Rencana-rencana besar yang belum sempat terwujud di era Zulfikar Achmad bersama saya sebagai Ketua DPRD 2004-2009, akan saya lanjutkan, sehingga Bungo bisa menjadi sentral ekonomi, distribusi dan perdagangan Jambi barat, menjadikan Bungo sebagai pusat pendidikan Jambi barat dan menjadikan Bungo sebagai pusat kesehatan Jambi barat," tegas Dedy Putra.

"Beberapa hari lalu, saya secara pribadi di panggil H Zulfikar Achmad, beliau memberikan wejangan sekaligus menitipkan perencanaan besar bagi Bungo kedepan. Kita hadirkan Bungo Baru yang akan mengembalikan kemajuan pembangunan serta penguatan dan peningkatan kesejahteraan masyarakat," tutupnya.

Sejumlah visi misi Dedy-Ust Dayat disambut baik oleh puluhan tokoh serta warga Embacang Gedang. Para tokoh ini sepakat untuk memberikan dukungan kepada pasangan Dedy-Ust Dayat dan siap mewujudkan Bungo Baru bersama pemimpin baru.

"Visi misi Dedy-Ust Dayat benar-benar dari aspirasi masyarakat. Sederhana namun sangat menyentuh dan dibutuhkan masyarakat. Kewajiban kita semua mendukung beliau serta memenangkan beliau untuk Bungo Baru 2024-2029," ungkap H Zainal.

Terakhir H Dedy Putra kembali mengingatkan, bahwa dirinya telah memasukkan kedalam visi misi nya untuk membangun jembatan yang menghubungkan Simpang Somel dengan Teluk Pandak. Jembatan yang akan di bangun bisa dilewati mobil dengan kapasitas muatan 2 ton. Samahalnya seperti jembatan Lubuk Niur.